
 

 

PTA 運営委員会報告 

令和 4 年 9 月 16 日 特別活動室にて 

 

【会⾧・先生方のご挨拶】  

〈吉成会⾧〉 

 本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうござい

ます。運動会も無事終わり、職業体験も問題なく実施で

きて良かったです。コロナの状況はまだ油断できません

ので引き続きみなさま気を付けて、無理のない範囲での

PTA 活動をお願いします。今年度も半分が過ぎ、何か気

づいた点がございましたらご提案、ご意見いただけます

ようよろしくお願いします。 

なお本日、伊藤校⾧先生は出張のため欠席となります。 

 

〈濱田副校⾧〉 

 本日校⾧は出張で不在となります。6 月の運動会前後

で、体調を崩してしまいご心配をおかけしましたが、今

は元気に復帰しております。サポートありがとうござ

いました。 

学校行事の方はコロナ禍でもスムーズに進んでいま

す。宿泊行事もできましたし、1 年生は昨日 Tokyo 

Global Gateway に行きました。2 年生の職場体験も、

飲食店関係はコロナ禍でほとんど受け入れていただけ

ず、受け入れ先を探すのに苦労しましたが、新宿区のサ

ポートのもと無事実施できました。9 月末の中間考査を

無事全員受けられるように、コロナに注意しながら気

を付けてやっていきたいと思っています。 

落中発表会、今年度は通常通りの開催に戻すことを

考えています。保護者の観覧は入れ替え制か、YouTube

ライブを考えております。また、道徳授業地区公開講座

を 11 月 12 日(土)に計画しており、学校医さんによる

がん教育を予定しています。 

現在、学校ではおおむね落ち着いて授業を受けられ

ています。「笑顔あふれる落合中学校」という方針が子

どもたちにも浸透しているようです。今後も保護者の

お力をお借りしながら学校運営を進めていきたいと思

いますので、引き続きよろしくお願いいたします。 

 

 

【報告事項】 

１．会⾧・副会⾧より 

6/17, 7/20, 8/17 落一地域センター管理運営委員会

（次回予定 9/21） 

6/27, 7/25, 8/22 育成会定例会（次回予定 9/26） 

「おちいち育成会だより」を 10 月発行予定（伊藤校⾧

先生の挨拶文、落中の学校紹介記事掲載） 

7/2 新宿区中学校 PTA 連合会研修に出席 

7/12 新宿区PTA連合会定例会に出席（次回予定9/26） 

 

２．書記より 特になし 

 

３．会計・監査 

9/15 メールにて中間監査を実施 

会計中間報告書配布、昨年と比べて大きな変更なし 

 

４．学年委員 

<3 年生> 

6 月 卒業対策・卒対費振込み依頼 お手紙配布 

7 月 卒対費振込み依頼再依頼 お手紙配布 

卒業記念品等、卒業に向けて準備を進めている。 

 

<2 年生> 

7/26 第一回避難所運営会議参加 

避難所運営訓練は、2 年生の学年行事だったが、今年

度は生徒の参加はなしで実施。第 2 回避難所運営会議（未

定）で実施訓練の内容は正式決定予定。 

→避難所運営訓練（大人のみ）は 11 月 20 日(日)9:00-

11:00 となりました（濱田副校⾧） 

 

<1 年生> 

給食試食会 1/27（金）開催で学校と調整中。 

→食材発注があるので 10 月から栄養士さんと相談開始

して欲しい。生徒は今黙食なので、保護者にも体験して

欲しいと考えています。他の学校の状況も情報収集を続

けます。（濱田副校⾧） 

 
 
                       

                      
 

 

ＰＴＡ運営委員会だより 新宿区立落合中学校ＰＴＡ 

会⾧ 吉成 由美子 



５．校外委員 

6/6 育成会総会出席 

6/11 運動会パトロール 

7/16, 17 下落合公園盆踊りのパトロール、ゴミ拾い 

7/30 清水橋公園お祭りパトロール 

9/10 氷川神社お祭りパトロール 

6/27, 7/25, 8/22 育成会定例会出席 

今後は落中発表会、落中作品展のパトロール予定。 

 

６．広報委員 

7/13 広報誌完成、納品 

7/15 保護者会にて配布 

 

７．ジョイントコンサート委員 

活動なし 

→落二中区域の学校から PTA 会⾧連名でジョイントコ

ンサート中止の連絡をいただきました。ジョイントコン

サートはここ数年コロナで開催がなく、実行委員会が機

能せず主催者が不在の状態で、PTA にサポートを依頼す

ることも難しい状況です。このような中、来年度以降の

実施体制を今年度検討させていただきたいと思います。

ウインドアンサンブルの子どもたちの発表の場をなくさ

ないためにも、落中主体で、近隣の小学校を招いた定期

コンサートの形で続けていきたいと考えています。11 月

の運営委員会で学校が考えたたたき台を提示する予定で

すので、ご意見をいただきたいです。（濱田副校⾧） 

→11 月の運営委員会後に意見を集約、1 月の運営委員

会に持参（ジョイントコンサート委員） 

 

８．イベント委員 

6/11 落中運動会：計 11 名受付で参加。スムーズにで

きたが入場券は午前一枚、午後一枚と明記すべきだった。 

→運動会活動中、PTA で気づいたことは別途メールで

まとめて学校に報告しています。（堀切副会⾧） 

7/11 コミュニティスポーツ大会実行委員会参加、今年

度開催見送り決定 

 

 

★議題 

①今年度の PTA 会費の余剰金について 

中間会計時で 85 万円の残高となっており、ジョイン

トコンサートが中止になったことで後期も大きな支出は

予定していません。昨年度はアルコールディスペンサー、

二酸化炭素濃度計を購入しました。昨年度同様に学校が

必要なものを先生方と相談の上購入予定です。次回運営

委員会で予算提出します。 

→二酸化炭素濃度計ですが、落合中は 12 個購入してい

ただいたため他中学に比べ物が揃っています。昨年度の

PTA からの支援は大変助かりました。（濱田副校⾧） 

 

②来年度の PTA 役員の割り振り、選出方法について 

ジョイントコンサートの実施形態が変わるので、来年

度はジョイントコンサート委員をなくし、イベント委員

からお手伝いを出す予定です。また校外委員の負担が大

きいので、そちらに人員を振り分ける予定です。 

選出方法ですが、会⾧以外は抽選で実施します。今年

度は意向票をもとに、PTA 役員未経験者を対象に 3 月の

保護者会で学年ごとの公開抽選会を行うことも検討して

います。11 月の運営委員会で決定します。 

 

③来年度の PTA 会費について 

来年度も今年度同様、新一年生のみ PTA 会費を集金す

る予定です。再来年度以降、1 年時の意向確認で 3 年間

PTA 会員とするという案も出ていますが、引き続き検討

していきます。 

 

ご意見等ありましたら 

落合中学校 PTA ochichupta2022@gmail.com 

までお願いいたします。 

 

●次回運営委員会  

令和 4 年 11 月 22 日（火）16:00- 特別活動室にて 

 

●「PTA 運営委員会だより」は 落合中学校ホームページ

にも掲載されています。併せてご覧ください。 


